

Die Woche



3



AUTOKINO

Drive-in-Kinos waren in der Schweiz bisher eher eine Randerscheinung. Das hat sich mit Corona geändert: Das beliebte Allianz-Kino findet dieses Jahr ausserhalb der Stadt im Auto statt. Wir sind für einen Selbsttest in die Agglo gefahren. **DÜBENDORF** [S. 32](#)

WIDDER

Seit einem guten Monat steht Stefan Heilemann in der Küche des Hotel-Restaurants. Das aktuelle Sommermenü ist ein Fest. Dazu gehört auch dieses entzückende Dessert mit marinierten Aprikosen. **RENNWEG 7** [S. 24](#)



FERIENPLAUSCH

Das Angebot der Pro Juventute gibt es schon über vier Jahrzehnte. Grund genug, nachzufragen, wie es dem Ferienplausch geht, und sich mal wieder selber an Erlebtes zu erinnern. **BIS SO 16.8.** [S. 26](#)



BLACK ART MATTERS

Black Lives Matter. Und drum haben die Photo-Schweiz-Macher nun eine Ausstellung mit Fotokunst von 70 Kunstschaffenden dunkler Hautfarbe auf die Beine gestellt. Eine von ihnen, die seit Jahren in Zürich lebt, hat uns ihre Lebensgeschichte erzählt. **MAAG HALLE** [S. 18](#)